



HONORABLE CONCEJO DELIBERANTE DE AVELLANEDA

CV PERIODO LEGISLATIVO

PRIMERA SESIÓN ORDINARIA 4 DE ABRIL DE 2018

Presidencia del señor concejal Hugo Dino Barrueco
Secretario: señor Roberto Damián Sicari
Prosecretario: señor Carlos Tirasso

CONCEJALES PRESENTES

Acosta, Juan Gabriel	PJ-UNIDAD CIUDADANA	2017-2021
Barrueco, Hugo Dino	PJ-UNIDAD CIUDADANA	2015-2019
Basile, Andrea Fabiana	PJ-UNIDAD CIUDADANA	2017-2021
Cabrera, Hilda Noemi	PJ-UNIDAD CIUDADANA	2017-2021
Caiafa, Marcela Sandra	PJ-UNIDAD CIUDADANA	2017-2021
Cavalletti, Rubén	PJ-UNIDAD CIUDADANA	2015-2019
Conde, Rubén Alberto	CAMBIEMOS	2017-2021
Degli Innocenti, Damián	PJ-UNIDAD CIUDADANA	2017-2021
Gallucci, Maximiliano Hernán	CAMBIEMOS	2017-2021
García, Roberto Daniel	PODEMOS PROGRESAR	2015-2019
Lata, Maia Grisel	PJ-UNIDAD CIUDADANA	2015-2019
Leiva, Ramón Gabriel	FRENTE RENOVADO-JDP	2015-2019
Litza, Mónica Edith	PJ-FRENTE RENOVADOR	2015-2019
Malito, Diego Adrián	CAMBIEMOS	2015-2019
Marciano, Maricel del Carmen	CAMBIEMOS	2015-2019
Marco Romero, Susana Mabel	CAMBIEMOS	2015-2019
Medaglia, Alberto Emiliano	PJ-UNIDAD CIUDADANA	2017-2021
Michelena, Jorge Luis	PJ-UNIDAD CIUDADANA	2015-2019
Murabito, Matías	PJ-UNIDAD CIUDADANA	2015-2019
Núñez, Berta Ofelia	CAMBIEMOS	2017-2021
Vera, Pablo	PJ-UNIDAD CIUDADANA	2015-2019
Vinagre, Sebastián	CAMBIEMOS	2017-2021
Villagra, Héctor Hilario	PJ-UNIDAD CIUDADANA	2017-2021

Ausente: Balbuena M., María de Jesús

HONORABLE CONCEJO DELIBERANTE DE AVELLANEDA

Sr. CVALETTI.- Señor presidente: para nuestro bloque, y estoy seguro de que para todo el cuerpo, se hace ineludible hacer mención al 36° aniversario del inicio de los combates en las islas Malvinas y la recuperación de la soberanía en ellas, donde participaron 12 mil argentinos, pero cayeron 649, a quienes queremos homenajear y recordar.

Al margen de eso, también hay que destacar que gracias a la buena gestión y a los esfuerzos iniciados en el 2012 por el Estado argentino con la ayuda de la Cruz Roja Internacional, se pudo iniciar el trabajo de identificación de los cuerpos que no estaban identificados, que figuraban como NN, sólo conocidos por Dios. Hoy, noventa de esos cuerpos tienen nombre y una placa en sus tumbas, como corresponde, y dos familiares han podido ir a brindar homenaje, a hacer su luto, y realmente creemos que es muy importante lo que ha sucedido y hay que seguir trabajando. Esta es una causa que es ineludible. Estoy seguro de que todos los argentinos tenemos un objetivo en común, que es la recuperación de nuestras islas. Hagamos que estas pérdidas se conviertan en ganancias y en más compromiso para seguir gestionando la recuperación de la soberanía. (Aplausos en las bancas y en las galerías.)

Sr. PRESIDENTE (Barrueco).- Invito al cuerpo a pasar a un breve cuarto intermedio, con permanencia de los señores concejales en las bancas, y a los presidentes de los distintos bloques a ir a buscar al señor intendente para que venga a pronunciar su discurso.

*- Se pasa a cuarto intermedio.
Luego de unos instantes:*

5

DISCURSO DEL SEÑOR INTENDENTE MUNICIPAL

- Ingresó al recinto el señor intendente municipal, ingeniero Jorge Ferraresi, y ocupó un lugar en el estrado de la Presidencia. (Aplausos en las bancas y en las galerías.)

Sr. PRESIDENTE (Barrueco).- Damos la bienvenida a nuestro intendente, ingeniero

Jorge Ferraresi... (Aplausos en las bancas y en las galerías.) ...y lo vamos a invitar a que pronuncie su discurso inaugural de este período de sesiones ordinarias.

Sr. INTENDENTE MUNICIPAL.- Buenos días a todos. Quiero agradecer la presencia del señor obispo de la Diócesis Avellaneda-Lanús, monseñor Rubén Frassia; de los secretarios del Departamento Ejecutivo municipal; de la diputada nacional, mi compañera arquitecta Magdalena Sierra; de los ex intendentes Luis Sagol y Oscar Laborde, quien actualmente es diputado del Parlasur representando a la República Argentina; de la señora defensora del Pueblo de Avellaneda, doctora María Laura Garibaldi; del señor vicedefensor Rodolfo Álvarez; del jefe de Relaciones Institucionales de la Defensoría del Pueblo de la Nación, Tomás Dadić; de los señores concejales mandato cumplido Jorge Degli Innocenti, Armando Bertolotto, Alfredo Marchese, Oscar Fariña, Benicio Gutiérrez, Oscar Rodríguez, Guillermo Valcarce, Tomás Dadić, Hugo Caruso; del presidente del Consejo Escolar de Avellaneda, Fabián Díaz; del presidente de la Unión Industrial de Avellaneda, Jorge Matricali; del Departamento de Veteranos de Guerra; de los representantes de distintos sindicatos, como UOCRA y SUMA; de los representantes de la Justicia, doctores Guillermo Valcarce y Luis Garzoglio; del titular a cargo de la Unidad Funcional de la Defensa de Avellaneda, Luciano Noli; de las fuerzas de seguridad; del presidente de la Unión Nacional de Clubes de Barrio, Claudio Rial; del presidente del Círculo de la Prensa Avellaneda-Lanús, Néstor Santos, y de todos los invitados especiales. (Aplausos en las bancas y en las galerías.)

En el año 2017 hemos consolidado la matriz económica del municipio. Esto nos permitió tener un presupuesto de 3.629 millones de pesos, que fue un 52 por ciento superior al del año anterior. En el año 2016 fueron 2.374 millones de pesos y los fondos coparticipables fueron de 537.792.000 pesos, lo que fue un 22,64 por ciento de valores coparticipables con respecto al presupuesto municipal. En el año 2017, sobre el presupuesto de 3.629 millones de pesos los recursos coparticipables fueron de 706 millones de pesos, lo que hace un 19,4 por ciento, o sea, que sobre los recursos totales

HONORABLE CONCEJO DELIBERANTE DE AVELLANEDA

que genera el municipio hubo un 3 por ciento menos de recursos coparticipables.

Sobre recursos afectados, que son recursos de distintas jurisdicciones, nacionales y provinciales después haremos un abordaje un poco más integral de esta cuestión, en el año 2016 se transfirieron 342 millones de pesos, y en el año 2017 390 millones de pesos, o sea, que de fondos provinciales y nacionales a distintos programas aumentó únicamente un 14 por ciento con respecto al año anterior.

En el año 2017 la provincia eliminó el Fondo de Seguridad, y en el 2018 la provincia elimina el Fondo de Infraestructura. Dejo a la Secretaría los ingresos de la Nación y de la provincia, mes por mes, del año anterior, que como les decía anteriormente fueron de 390 millones de pesos.

El año anterior hemos desarrollado el programa "Una obra por día". Como sería muy largo enumerar las obras que inauguramos entre marzo y diciembre, también dejo a la Secretaría el listado de cada una de las que se inauguraron, día por día, con una inversión de 816.547.243 pesos.

El tema educación sigue siendo una idea fuerza de la gestión. Ya terminamos los 39 jardines de infantes municipales construidos totalmente a nuevo, de la misma manera que los 14 jardines maternos. Este mes estamos inaugurando la remodelación y puesta en valor del último Centro Educativo Municipal, de Villa Tranquila, el 125, con lo cual, también toda la infraestructura educativa municipal, más los ocho institutos terciarios que tenemos, están todos hechos a nuevo, todos con edificios propios. Este año estamos implementando la ampliación del Instituto de Artes Plásticas, y construiremos tres jardines nuevos maternos, uno en Villa Azul y dos en Dock Sud, y una nueva sede en Dock Sud para IMEPA, que en verdad es una realidad bastante importante. (Aplausos en las bancas y en las galerías.)

Lamentablemente, tenemos que seguir hablando de la ausencia de la gestión de la provincia de Buenos Aires en materia de infraestructura educativa. En el año 2017, hemos invertido en 15 jardines de infantes por 18 millones de pesos; en 37 escuelas primarias por 60 millones de pesos, y en 10 escuelas secundarias, 5 técnicas y 5 escuelas especiales,

98.885.302 pesos, lo que hace un total de inversión del municipio de 177.707.000 pesos. (Aplausos en las bancas y en las galerías.)

Este año no ha cambiado la realidad; muy por el contrario, en el año 2018 invertiremos en edificios y establecimientos provinciales, construyendo ocho edificios nuevos con recursos propios, con una inversión de 400 millones de pesos nuestros en la infraestructura de la provincia, que abandona definitivamente.

Pero tuvimos noticias de la Dirección General de Escuelas mediante cuatro resoluciones firmadas por el director general de Cultura y Educación del Ministerio de Educación de la Provincia de Buenos Aires, Gabriel Sánchez Zinny, por las que resuelve disminuir en un 50 por ciento la subvención que recibió el municipio con respecto a los institutos municipales. Este año vamos a recibir 7 millones de pesos menos en institutos de música, de cerámica, de artes plásticas y de fotografía. A los institutos asisten 5.374 alumnos, y les decimos que se queden tranquilos porque esa inversión la va a seguir haciendo el municipio con recursos propios (Aplausos en las bancas y en las galerías.)

De la misma manera dejo en Secretaría las cuatro resoluciones firmadas por el director general por las que informa la disminución de la subvención de los institutos de enseñanza terciaria del municipio.

En el año 2018 vamos a realizar más de cien obras definidas por el Ejecutivo municipal. Tendremos el Programa Gobierno Participativo donde los vecinos determinarán a través de propuestas y votación las obras que vamos a realizar en cada uno de sus barrios, y ahí vamos a hacer una inversión que van a disponer los vecinos. Ahí vamos a hacer una inversión que beneficiará a los vecinos, por 750 millones de pesos con recursos municipales, para poder seguir transformando la ciudad.

El tema cultural. Al Teatro Roma asistieron 73.590 espectadores en 280 funciones, donde trabajaron 1.115 artistas. Al Centro Municipal de Arte asistieron 61.394 visitantes, se realizaron 52 muestras. En la sala de grabación grabaron 46 bandas con 236 músicos. En los puntos culturales, de 167 talleres, 2.136 participantes. En el cine de Wilde se proyectaron 339 funciones y asistieron

HONORABLE CONCEJO DELIBERANTE DE AVELLANEDA

49.500 espectadores. La inversión en Cultura seguirá siendo una política activa en todos los espacios. Seguiremos definiendo nuevos espacios de participación ciudadana, y como les decía anteriormente a los 5.374 alumnos de los ocho institutos se suman 1.070 de la Escuela de Circo y de Danzas de Avellaneda.

El deporte es otra de las políticas activas de nuestra gestión. En los polideportivos municipales participan 3.546 chicos. En el EMARD, 1.137; en los natatorios, 2.166; en la escuela de canotaje, 378; y en la Escuela de Deportes Alternativos, 108 deportistas.

En las colonias de vacaciones participaron este año 8.962 chicos, y el año 2018 será el de mayor oferta porque seguimos avanzando con el aporte de infraestructura deportiva, con tres piletas nuevas para los distintos clubes de la ciudad, como la pileta olímpica climatizada del Parque Los Derechos del Trabajador. También las canchas de césped sintético de fútbol y de jockey de este parque.

Seguimos trabajando definitivamente en la construcción de nuevos polideportivos para los pocos clubes en los que todavía nos quedan terminar sus techos, que los estamos terminando en este tiempo. Así que el deporte va a seguir siendo tema de inversión pública permanente, siendo cada vez más importantes.

Hay que nombrar cosas que no son buenas, pero también tenemos herramientas. El Observatorio Social nos permitió abordar de manera integral distintas políticas, como niñez, adolescencia, familia y género. La asistencia alimentaria sigue siendo cada vez de mayor demanda. Decíamos que en el año 2016 asistían a 115 comedores y merenderos 4.864 vecinos. Hoy lamentablemente se ha aumentado ese número, y son 6.759 los que asisten a los distintos comedores y merenderos.

Lo mismo sucedió con la asistencia alimentaria directa a familias. El año anterior eran 2.560 familias, y este año aumentó a 2.871 familias.

Han sido aprobados en este Concejo Deliberante, en una sesión extraordinaria, seis programas universales para la ciudad, los cuales eran financiados casi la mayoría por el gobierno nacional hasta el año 2015. Vamos a definir el programa social Avellaneda Te Veo Bien para chicos de primer grado, por el

cual van a poder tener sus anteojos los chicos que tengan alguna dificultad; estimamos que alrededor de 1.500 chicos van a asistir a este programa. El programa Tu Primera Bici, que es una política de derechos para los chicos de las escuelas públicas, y este año entregaremos doce mil bicicletas para que todos los chicos puedan tener una y transportarse, y aparte tener derecho al juego.

Otro programa es Desde la Panza, por el que se va a asistir a más de dos mil embarazadas para que sus niños puedan tener sus cunas, sus colchones y su frazadita.

El programa Avellaneda Sonríe, para que todas las familias y todos los vecinos de Avellaneda puedan sonreír y puedan tener la dentadura completa. Vamos a asistir a tres mil vecinos por año.

Otro programa es De Punta en Blanco. Los directivos de escuela nos cuentan que hay chicos que no van a la escuela porque no tienen guardapolvos y zapatillas, así que también definiremos un programa universal por el que a través del municipio podrán asistir.

El año pasado definitivamente dejó de existir Conectar Igualdad. Nosotros implementaremos el programa Conectar Avellaneda, por el que llevaremos conectividad y servidores a los 74 establecimientos secundarios de la ciudad de Avellaneda, y este año entregaremos 17.500 computadoras a los pibes de primero, segundo y tercer grado. (Aplausos en las bancas y en las galerías.)

Hago un breve paréntesis para saludar al decano de la UTN Avellaneda, Jorge Del Gener, que no estaba en el listado; a la presidenta de la Federación de Sociedades de Fomento; a Oscar Fariña, que ya lo nombré, pero ahora lo hago en su condición de decano del Departamento de Salud de la Universidad Nacional de Avellaneda.

Como decía, estas políticas están dirigidas a jóvenes y chicos. La relación con la juventud sigue siendo un pilar fundamental. Seguimos con el programa Tu Viaje Solidario, por el que a través de distintas actividades solidarias que hacen los chicos 800 estudiantes viajaron a Mar del Plata. El mismo número será definido para este año. (Aplausos en las bancas y en las galerías.)

Seguimos acompañando la creación

HONORABLE CONCEJO DELIBERANTE DE AVELLANEDA

de centros de estudiantes para tener una participación política democrática desde la escuela. En el año 2017 se crearon 14 nuevos centros de estudiantes, y el objetivo de este año es sumar 10 más a partir de la relación que tenemos con todas las escuelas de la ciudad.

Asimismo seguimos trabajando en políticas de inclusión; 1.800 jóvenes participan del programa tradicional Envió y 1.500 en el programa Envió Educativo.

En el área de salud, seguimos reconvirtiendo las unidades sanitarias en centros de atención familiar, donde tenemos un concepto distinto de atención primaria de la salud. El equipo de salud, que es interdisciplinario, en vez de esperar en la unidad sanitaria sale al territorio, identifica y determina la prevención, no la enfermedad.

En el año 2017 inauguramos dos centros de atención primaria, en Villa Azul y en Sarandí; en el año 2018 serán tres, uno en Dock Sud, otro en Villa Corina y el otro en Suipacha, entre Cangallo y Camino General Belgrano.

Las bases operativas del SAME siguen esperando el sueño de los justos. Todavía no hemos tenido un programa que hemos firmado acá y que ha aprobado el Concejo Deliberante. La provincia de Buenos Aires no lo ha implementado, así que seguimos discriminados en la política que tiene la provincia de Buenos Aires de integrarnos a la red de emergencia. Igualmente, durante este año propondremos al Concejo Deliberante una emergencia propia municipal, ya no esperando más ninguna asistencia de los que no nos quieren dar asistencia. (Aplausos en las bancas y en las galerías.)

El Centro de Atención al Vecino, el 0800, nos permitió detectar de manera más eficiente la respuesta a la demanda. En el año 2017 se recibieron 87.075 reclamos, y hubo una resolución del 80 por ciento de estos reclamos.

De la misma manera, la descentralización de servicios, con las seis bases operativas, fortaleció las áreas de obras y servicios públicos. Esto fue acompañado de una inversión de equipamiento en el año 2017 de 142.500.000 pesos, y para el año 2018 se prevé una inversión en equipamiento de 174.415.535 pesos. Dejo a la Secretaría el listado de los equipamientos que se adquirieron y los que

adquirirán durante el año 2018.

Sobre el mantenimiento de la ciudad, seguimos invirtiendo de manera constante. En el año 2016 realizamos 42.252 metros cuadrados de bacheo superficial; en el año 2017, 43.956 metros cuadrados, y este año 275.400 metros cuadrados. Es decir que vamos a cuadruplicar la cantidad de metros cuadrados de bacheo de hormigón que realizamos en los últimos dos años.

En bacheo con carpeta asfáltica, veníamos con un promedio de 102.000 metros cuadrados en los años 2016 y 2017. Para 2018 prevemos más que duplicar esa cifra, pasando a 285.000 metros cuadrados.

En tomado de juntas, de 225.000 metros lineales que veníamos realizando, para el año 2018 estimamos llegar a 280.000 metros lineales.

Definimos un programa de pavimentación por el que al final de mi gestión ningún frentista de la ciudad va a pisar calles de tierra. Tendremos el ciento por ciento de calles pavimentadas, con una inversión de 161 millones de pesos entre este año y el próximo.

Con recursos propios, estamos realizando un plan hídrico de diez obras, con una inversión de 178 millones de pesos.

También hemos instalado 2.800 luminarias led. En lo que queda del año y durante el año próximo colocaremos 20.000 luminarias led, con una inversión de 260 millones de pesos y un ahorro de energía del 25 por ciento, lo que nos va a poner como la primera ciudad de la República Argentina, creería yo, que va a tener un ciento por ciento de luminarias blancas led con un ahorro de energía de estas características. (Aplausos en las bancas y en las galerías.)

Colocaremos 100.000 rampas para discapacitados y plantaremos 10.000 árboles. En los próximos días vamos a proponer al Concejo Deliberante un programa de reparación de veredas.

Entre las cien obras que realizó el municipio, como decía anteriormente, o que estamos haciendo, está la segunda etapa del Eco Área en la zona de quintas, que es un orgullo para los vecinos de Avellaneda; un área de cincuenta hectáreas disponibles para los vecinos, en una Eco Zona de 140 hectáreas.

HONORABLE CONCEJO DELIBERANTE DE AVELLANEDA

Este fin de semana nos visitaron más de 4.000 vecinos y todos los fines de semana nos viene demostrando que es una obra extraordinaria porque los vecinos pueden reencontrarse con el río y con el ambiente. Así que felicitaciones a todos los que trabajaron, a los que la visitan y a todos los vecinos de Avellaneda. (Aplausos en las bancas y en las galerías.)

El año anterior habíamos planteado que la seguridad debía ser una política de Estado, y lamentablemente seguimos sin tener esta relación que es necesaria para resolver esfuerzos. Los últimos siete patrulleros que recibió el municipio fueron entregados en febrero del año anterior. O sea, desde aquel día hasta la fecha no recibimos ningún patrullero más. Desde el 10 de diciembre del año 2015 hasta el día de hoy tenemos una baja de 200 policías, que no han sido remplazados por distintas razones, exoneraciones, jubilaciones y traslados a otros lugares. O sea que la situación sigue siendo cada vez más endeble.

De la misma manera, seguimos invirtiendo en seguridad. En el año 2017 invertimos 58 millones de pesos. Sepan que seguimos pagando el combustible de los patrulleros y reparando los que se descomponen; seguimos sosteniendo el sistema de monitoreo para dar información a la Justicia y a la Policía para la prevención. Pero la verdad es que es un tema que nos preocupa y no se ha tratado de ninguna manera, como habíamos propuesto el año anterior.

La ley de la concreción de la Policía local sigue sin ponerse en práctica. La Escuela de Policía local está totalmente desactivada, y no tenemos expectativas de tener nuevos policías. Así que la verdad es que no hay ninguna buena noticia para dar.

Queremos colaborar. Siempre hemos trabajado en el tema de enfrentar a las mafias, pero sin patrulleros, sin Justicia, sin combustibles, sin gente capacitada y sin investigación es muy difícil hacerlo y quedará como un eslogan. En materia de seguridad la realidad de todos los vecinos de Avellaneda es que cada día estamos más desprotegidos. (Aplausos en las bancas y en las galerías.)

El año anterior se había eliminado el Fondo de Seguridad. En el año 2018 vamos a seguir invirtiendo en seguridad 78 millones

de pesos para poder alivianar situaciones que comentaba anteriormente. Y esperamos de una vez por todas que la provincia defina alguna política de Estado con respecto a la seguridad, y ahí estaremos dispuestos a trabajar codo a codo.

El Espacio Municipal de la Memoria y Promoción de Derechos Humanos de Avellaneda Ex CCDTyE "El Infierno", se ha convertido en una referencia regional. Ha sido visitado por 4.300 vecinos. Seguimos con la firme convicción de la memoria, la verdad y la justicia. Continuamos pidiendo por la libertad de todos los presos políticos. (Aplausos en las bancas y en las galerías.)

Lo que sucede con la provincia de Buenos Aires debe de ser un caso único en el mundo: los municipios solventamos con recursos propios lo que debe hacer la provincia. En seguridad, como decía anteriormente, el pago de combustible, reparación de patrulleros y mantenimiento del sistema de monitoreo. En educación, el mantenimiento de la infraestructura educativa. En Justicia, la construcción de los edificios y el nombramiento del personal para que siga funcionando de acuerdo con lo que nosotros tenemos.

Como les comentaba, recibimos las cuatro resoluciones del director general de escuelas de la provincia, que disponen una disminución del 50 por ciento en la subvención a los institutos.

En Salud, como les comentaba hace un momento, registramos la falta de cumplimiento del convenio con el SAME, así como también el abandono total de los hospitales públicos que funcionan en la ciudad, los cuatro de la provincia de Buenos Aires, en cuanto a su infraestructura, la provisión de insumos y el nombramiento de personal.

Para 2018 se eliminó el Fondo de Infraestructura, y como dije al principio, los fondos de coparticipación disminuyeron de 22,64 a 19,4 por ciento.

De los convenios que tenemos firmados con la Nación y la provincia, al día de hoy la Nación adeuda también dejó a la Secretaría el detalle de las obras que nos deben un valor de 154.798.000 pesos, y la provincia nos adeuda por convenios ejecutados 57.798.208 pesos.

Con este panorama se exige a

HONORABLE CONCEJO DELIBERANTE DE AVELLANEDA

los municipios la firma del pacto fiscal, avasallando la autonomía municipal. Ustedes saben que nosotros presentamos la rendición de cuentas en tiempo y forma. No necesitamos endeudarnos porque tenemos los recursos para hacerlo. No necesitamos que nos controlen; el control lo hace anualmente el Tribunal de Cuentas después de la presentación a través del Concejo Deliberante. Los organismos de control municipal están funcionando perfectamente.

Nos proponen congelar el ingreso de personal municipal. Nosotros hemos ingresado 800 trabajadores a finales del año anterior, y también lo haremos durante este año, con los nuevos servicios que estamos plasmando, la cantidad de equipamiento, la incorporación a las bases operativas de trabajo sábados, domingos y feriados, el llamado a concurso de 44 médicos y personal de asistencia médica para los institutos, el llamado a concurso de los institutos culturales, donde sumaremos cerca de 40 trabajadores. Con el programa de reparación de veredas también generaremos un sistema de empleados municipales, donde sumaremos 100 trabajadores. (Aplausos en las bancas y en las galerías.)

Además se pone un techo a las paritarias del 15 por ciento. Ustedes saben que con los cuatro sindicatos que adhirieron a esta propuesta, a finales del año pasado firmamos un 30 por ciento de aumento para este período 2018. Así que en este inicio de sesiones ordinarias anunciamos la decisión de que el Municipio de Avellaneda no firmará el pacto fiscal, seguirá invirtiendo. (Aplausos en las bancas y en las galerías.) No necesita endeudamiento, este año va a invertir 1.400 millones de pesos en obra pública con recursos propios, muchos de los cuales serán para resolver cuestiones, como la Educación, que la provincia de Buenos Aires no resuelve.

Agradezco a todos los presentes, y al cuerpo de concejales de los diferentes bloques, a los que acompañan por el acompañamiento, y a los que se oponen porque nos generan la fortaleza del pensamiento distinto que nos hace reafirmar nuestras convicciones de un Estado municipal presente, un Estado que sigue estando muy activo, un Estado que sigue generando obra pública y puestos de trabajo,

un Estado que a través de las paritarias puede ofrecer a los trabajadores un mejor salario y mayor dignidad, un Estado que nos permite seguir estando presentes en las ausencias de los otros niveles de gobierno, nacional y provincial, con respecto a nuestros vecinos.

De esta manera dejamos inaugurado el centésimo quinto período de sesiones ordinarias. (Aplausos en las bancas y en las galerías.)

Sr. PRESIDENTE (Barrueco).- Invito a los señores concejales, invitados especiales y público presente a entonar las estrofas del Himno Nacional Argentino.

- Puestos de pie, los señores concejales, invitados especiales y público asistente a las galerías entonan las estrofas del Himno Nacional Argentino. (Aplausos en las bancas y en las galerías.)

Sr. PRESIDENTE (Barrueco).- Habiéndose cumplido con el objeto de la convocatoria, queda levantada la sesión.

- Es la hora 12.